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2025年2月26日(水) 
第26回（通算1613回）  

味処大番 竹林亭 

「クラブ新年会/創立35周年 

記念式典キックオフ」 

2024-25年度会長  佐藤 信雄 

例 会 次 第  

◆開会点鐘  佐藤 信雄会長 
◆会長あいさつ  佐藤 信雄会長 
◆幹事報告  多田 憲司幹事 
◆各委員会報告 
１）丹野 良一会員よりごあいさつ 
2）IMについての説明         
          紺野 信IM実行委員長 
          山田 稔IM幹事 

3）ニコニコＢＯＸ委員会報告 
               植木 博隆委員 
◆閉会点鐘  佐藤 信雄会長 
 
 
◇創立35周年記念式典キックオフ 
1) 会長あいさつ   佐藤 信雄会長 
2) 実行委員長あいさつ   
           安藤 正道実行委員長 
 
 
「クラブ新年会」               
司会：親睦活動委員会大澤 益三委員長 
◇開会の言葉  鈴木 努会長エレクト 
◇会長あいさつ  佐藤 信雄会長 
◇乾杯  山田 稔直前会長 
◇歓談 
◇閉会の言葉  安藤 正道副会長 

福島中央ロータリークラブ会報 

 皆様お晩でございます。本日は遅ればせながらクラブ

新年会と、6月に開催される創立35周年記念式典のキッ

クオフを合わせての例会です。 

 RI2530地区 地区補助金を利用した「社会福祉法人

青葉学園」への支援ですが、今月27日に支援贈呈式を行

います。 

 内容は、ベッド10台・お米5㎏入り45袋・お茶ペットボ

トル25本入り45箱を贈呈致します。当初は地区補助金

から53万円・当クラブ負担が6万円でしたが、円安の影

響で地区補助金が48万円となってしまい、理事会の承

認を得て当クラブ負担が11万円ほどになりました。 

 お米とお茶はすでに届けましたので、27日にベッドの搬入を行います。これ

に合わせて贈呈式を青葉学園で行います。贈呈式には新聞社の取材を依頼し

ており、また地区への報告もありますので、社会奉仕委員会とクラブ会報・広

報・ＩＴ委員会の皆様はじめ多くの皆様に参加をお願いいたします。日時は2月

27日午前10時から青葉学園で行いますので、よろしくお願いいたします。 

 3月1日には当クラブがホストとなっている「インターシティミーティング」を開

催いたします。実行委員会を中心に準備を進めて来ました。 

 基調講演は第1地域ロータリー公共イメージコーディネーター補佐の石黒秀司

様にお願いしており、演題は「ロータリーに入ってよかった～陽徳・陰徳の両輪

大回転」です。陽徳とは誰の目にも明らかな徳（善行）、陰徳とは人知れずに

行った徳（善行）のことで、どちらも徳を積むということでは同じですが、どの

ようなお話をしていただけるのかとても楽しみです。 

 インターシティミーティングでは、皆様に様々なお役をお願いしております。

よろしくお願いいたします。 

 この後クラブ新年会がございますので、簡単ですが会長挨拶とさせていただ

きます。 

1) 3月1日(土)ウェディング エルティにて「県北第一分区インターシ

ティミーティング」が開催されます。11：30～昼食をとっていただき

その後準備に入ります。よろしくお願いいたします。次回の通常例会

は3月12日(水)12：30～エフズサンパレスで、臨時の年次総会を開催

いたします。多くのご参加をお待ちしております。 

2) 3月2日(日)郡山ビューホテルアネックスにて「地区チーム研修セミ

ナー」が開催されます。当クラブからは地区の役員6名が参加いたし

ます。 

3) 3月5日(水)の「二本松RCオープン例会」に参加ご希望の方は、事務局

でまとめて申し込みとなりますので今月中にお申し込みください。 

4) 3月8日(土)15：00～ウェディング エルティにて「県北第一分区 次

年度幹事セミナー」が開催されます。菅野 幸一次年度幹事が参加い

たします。 

幹事報告 多田 憲司幹事 
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創立35周年記念式典キックオフ 

 6月14日に福島中央ロータリークラブ創立35周年記念式

典と福島中央ローターアクトクラブ創立10周年記念式典を開

催いたします。 

 実行委員長を安藤正道さんにお願いしており準備に取り掛

かっており、本日キックオフを執り行います。 

 記念講演には、東京足立RCの今年度の会長である吉田和

敏様にお願いしています。吉田会長は元プロボクサーで現在

日本ボクシングコミッションのレフリーをなさっている方で

す。各地で講演をなさっており好評を得ているとのことで、

とても楽しみにしております。 

 吉田会長へのご挨拶を兼ねて、3月4日に東京足立RCへ

メーキャップをする予定です 

 記念式典には多くの他クラブを招待いたしますので、皆様

のご協力をよろしくお願いいたします。 

 本日は、福島中央ＲＣ創立35周年記念式典・祝賀会の

キックオフと言うことで、現段階の内容を説明させて頂き

ます。又、当クラブがスポンサークラブとなっている福島

中央RAC創立10周年記念式典も合わせて執り行いま

す。 

 今まで、創立35周年記念式典を開催するにあたり６つ

の委員会を設け、担当委員長はクラブの各委員会の委員

長になって頂き、年明け1月より2回ほど実行委員会を開

催し基本的な事を決めてきました。その内容を報告しま

す。 

 開催は、会場やガバナーの都合を調整した所、2025年

6月14日(土)、会場はウェディング エルティになります。

時間は、資料をご覧になってください。皆さんに集まって

頂く時間は改めてご連絡いたします。友好クラブの長浜東

RCは出席していただけますが、台北東南RCさんは友好

クラブの丸亀RCの周年事業と重なり欠席となりました。

今年度、お付き合いが始まりました東京六本木RCさんも

出席して頂けるそうです。登録者数は、来賓やＲＡを含め

総勢100名を想定しております。今までの実行委員会で

決まった内容は資料の記載の通りです。記念事業につい

ては委員会で検討中です。 

 本日一番お願いしたいことは、資料にあります組織表で

す。基本的にはクラブの各委員会を記念式典等の担当委

員会に割り振っております。これから各委員会で具体的に

当日まで準備することや役割を詰めていって下さい。本

日がキックオフとなりますが記念式典まであと108日で

す。あっという間に時間は過ぎてしまいます。 

今までホストとなっていろんな行事を行いましたが、いつ

も会員が一丸となって行い成功裏に終わってきました。

今回も皆様の御協力をよろしくお願いします。 

 

会長あいさつ 

佐藤 信雄会長 

実行委員長あいさつ 

安藤 正道実行委員長 
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クラブ新年会 
 1月・2月と様々な行事が重なり、遅くなりましたが、本日クラブ新年

会の運びとなりました。 

改めまして、新年おめでとうございます。 

昨年7月に、当クラブの会長という大役を仰せつかり、「手作りのクラ

ブ運営」を目標に掲げました。皆様のご協力を得てこの「手作りのクラ

ブ運営」ができていることに感謝申し上げます。 

 間近に迫ったインターシティミーティング、福島中央ＲＣ杯少年サッ

カー大会、先ほどキックオフを行った創立35周年記念式典など多くのそ

して大きなイベントが控えております。皆様のご協力を得て、これらを

成功させ、次年度へとつなげていく所存ですので何卒よろしくお願い申

し上げます。 

会長あいさつ 

佐藤 信雄会長 
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■佐藤 信雄会長 
 本日、創立35周年記念式典キックオフ、新年会、 
よろしくお願い致します。  
  

■丹野 良一会員 
 ごぶさたしております。   

ニコニコBOX委員会報告 
植木 博隆委員 

安藤 正道 

石橋 真一 

植木 博隆 

梅津 寿光 

大澤 益三 

鍛冶 輝雄 

川瀬 哲雄 

菅野 幸一 

紺野 信 

斎藤 高紀 

齋藤 康隆 

坂本 和司 

佐藤 和子 

佐藤 信雄 

佐藤 元彦 

佐藤 龍史 

宍戸 宏行 

菅谷 敏 

鈴木 努 

多田 憲司 

丹野 良一 

芳賀 裕 

桃井 三夫 

箭内 一典 

山田 稔 

渡邊 英世 

  目標 200万円 

本日の投入額  26件  38,000円   

  累   計   870,770円 

  

 

  

皆さん今晩は、ご無沙汰しておりました。 

何とか生きて来て今日の例会に参加させて頂きました。 

初めてお目にかかる方いるので、丹野良一と申します。 

あれから5年が経ちました。 

当時、病とはいえ会長エレクトの辞退をお願いし皆さん大

変ご迷惑をお掛けし大変申し訳ありませんでした。 

又、私の代わりに宍戸パスト会長には二回目の会長を受

けて頂き、ただただ感謝、感謝につきます。 

ありがとう御座いました。 

あれから5年が経ちましたが治療に専念してきました。 

入院も二回いほどし病院も3カ所変えて現在は福島医大

月1回の通院、東京の病院月2回ほどの治療と甲状腺ホル

モン低下症で市内内科で月1回通院治療を受けています。 

それでもなかなか良くならず私の考えていた75歳までは

会社経営をM&Aと考えていたところM&Aが成立し、 

昨年の10月1日を持って会社を離れ毎週1回2時間ほど

指導等をしております。 

そのかいがあったのか体調は前よりは数段良くなりまし

たがもう一つ足り無いと感じ、前から考えていた船旅とい

う環境のもとのリハビリを兼ねる計画しておりました。 

そんな折に箭内パスト会長より会長ノミニーの話があり前

よりは良くなっておるのは事実ですし、5年前皆さんご迷 

 

惑をかけており、受ける決心を致しました。 

5年間の経過とノミニーを受ける経過を皆さんの前で説

明しロータリー活動を再開することが手順であると思い

本日参加させて頂きました。 

組織は誰かが動かさなければなりませんし、一人ではで

きません。 

微力ではありますが努力致しますので、どうかどうかご支

援ご協力をお願いし申し上げます。 

 

本日の出席率 
会員数          43名 

出席者総数        26名 

 うち出席免除会員出席  2/5名 

出席率      65.0％ 

ごあいさつ 

丹野 良一会員 


